



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/10/2023

LEGISLATIVO

Blanca Becerril en El Heraldo Televisión entrevista a Luis Espinoza Cházaro, diputado federal del PRD



“Lo único en que se parece de Batman a Harfuch, es la Ciudad de México que nos están dejando, parece Ciudad Gótica, llena de delincuencia, en ruinas, pero si me preguntaras yo tendría que ser Chanoc, porque es mucho más mexicano, es mucho más del pueblo que una caricatura extranjera y que no tienen nada que ver con la realidad y los problemas de la ciudad. Yo retaría a Harfuch a que antes de la campaña pudiéramos debatir sobre infraestructura, economía, sobre los temas que realmente les importan a los ciudadanos, esto no es un concurso de disfraces, es gobernar la ciudad más importante de nuestro país y del mundo”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6884?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6884&authkey=!AEANY-yfmj2XaXY&ithint=video&e=3vFlvF>